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要闻快读 A03

□晚报记者 董洪刚 汪永森 实习生 张芬芬

本报讯 记者从郑开国际马拉松组委会获
悉，昨天下午2时，“中原文化宝岛行”活动项目
之一，郑开国际马拉松赛和中华台北马拉松赛
合作协议签署仪式在台北市举行。郑开马拉松
组委会办公室主任刘斌、中华台北马拉松赛组
委会秘书长陈华恒作为双方代表出席，并共同
在协议书上签字。

协议明确以下几方面内容：郑开马拉松和
台北马拉松将以赛事搭台，全面打造双方未来
在文化、体育、旅游等方面紧密合作的战略合作
伙伴关系，在今后的赛事资源、赛事开发培育、
媒体宣传互动，以及其他体育产业项目开发等
方面进行交流与合作，实现资源共享、优势互
补、合作共赢。

明年3月28日举行的郑开国际马拉松赛将
邀请台北参加“两岸九城（八大古都和台北）邀请

赛”，届时台北马拉松将组织包括民间达人、文体
明星和政商名流等700人以上的助威团观礼郑
开马拉松，并展开“寻根中原，爱心马拉松”之旅。

刘斌表示：“此次和台北马拉松的合作，对
于扩大郑开马拉松赛的影响力及赛事的成长具
有良好的促进作用，对于加深未来两地在体育
文化领域内的交流与合作具有深远的意义。台
北团队的加入，将使明年的郑开马拉松赛更加
精彩、更具魅力。”

河南民营经济发展促进会成立
□晚报记者 张璇 程国平

本报讯 民营经济在我省经济发展中地
位日益突出。数据显示，非公有制经济占河
南省经济总量的 60%多，全省就业人数的
85%集中在民企。昨日，河南省民营经济发
展促进会在郑州成立，来自全省各地的 130
多名会员代表经过民主表决，省委宣传部原
常务副部长葛纪谦当选为会长，郑州市人大
常委会原副主任贾常先当选为执行会长，弘
润华夏大酒店董事长宋丰年、金星啤酒集团
总裁张铁山、中原圣起有限公司董事长齐景
光等36名民营企业家当选为副会长。

据新华社电 卫生部16日通报，流感哨
点监测结果显示，上周（12月 7日～12月 13
日）甲型H1N1流感病例占流感病例的比例
为87.5%，与前一周的90.3%相比有所下降。

通报指出，境内 31 个省份报告甲型
H1N1流感确诊病例 7949例，住院治疗 2502
例，死亡116人。流感哨点监测结果显示，上
周境内流感病例占流感样病例的比例为
44.1%，与前一周（50.4%）相比有所下降。

□晚报记者 邢进 实习生 孟丽君 李恒

本报讯 昨日，省卫生厅发布消息，截
至 15日，我省累计报告甲型H1N1流感确诊
病例 3660例，其中已治愈 3176例，323例在
医院接受隔离治疗，139例轻症病例居家隔
离治疗，死亡 22人。累计确诊的 240例重症
病例中，已治愈111例。

全省流感哨点监测结果显示，上周我
省流感样病例占门急诊就诊病例总数比例
为 6.5%，与前一周相比有所下降；流感病
例占流感样病例的比例为 43.6%，与前一
周相比有所下降；甲流病例占流感病例的
比例为 78.3%，与前一周相比明显下降。

据新华社电 国家标准化管理委员会 16
日通报称，《电动摩托车和电动轻便摩托车通
用技术条件》等 4项国家标准涉及电动轻便摩
托车的内容暂缓实施。

国家标准化管理委员会 15日会同国务院
有关部门和行业协会，共同研究了这 4项国家
标准的相关问题。考虑到目前电动摩托车是
一个新兴的产业，制定好一系列相关配套政策
还需要一个过程，最终决定，标准中涉及电动
轻便摩托车的内容暂缓实施。

国家标准委表示，将责成相关标准化专业
技术委员会，在充分听取相关方意见的基础
上，加快修订《电动自行车通用技术条件》国家
标准。

根据本将于明年起开始实施的《电动摩托
车和电动轻便摩托车通用技术条件》等 4项国
家标准，电动两轮轻便摩托车最高设计时速大
于20公里，小于50公里，或重量大于40公斤且
最高设计时速不大于 50公里。此标准由于被
认为将大部分电动车划为摩托车，并要求按照
机动车管理，引起了社会各方的高度关注。

郑开马拉松“牵手”台北
邀请台北参加明年“两岸九城邀请赛”

卫生部：上周流感病例中
甲流比例下降

各方看法

“作为电动车的生产企业，我们听到这个
消息后非常感动。”浙江绿源电动车公司董事
长倪捷在接受采访时表示，这段时间，几乎所
有的生产企业和经销商都是在惶惶不可终日
中度过的。

“在修订《电动自行车通用技术条件》国
家标准时，我们建议取消对电动自行车车重

指标的限制，而是通过限速来达到安全标
准。”倪捷表示，通过他们所做的测试，认为
其时速限定在 30公里左右是比较合适的。
据悉，目前实施的《电动自行车通用技术条
件》还是 1999年的版本，其中规定，电动自
行车最高时速应不超过 20公里，重量应低
于 40公斤。

时速限定30公里比较合适

中国自行车协会助力车委员会相关负责
人表示，对这个结果非常满意。

对于通知中所提到的“加快修订《电动
自行车通用技术条件》国家标准”，这位负责

人表示，中国自行车协会已经开始加紧制定
电动自行车的国家标准，在这个暂缓期应该
可以修订出来。

据《北京青年报》

暂缓期可修订出电动车国标

◎电动车企业

◎自行车协会


